

「マリン・ハウス」通信

6月18日、梅雨の中休みとなった晴天の下、皆さんが待ちに待った毎年恒例のバス旅行に行ってきました。今年、日帰りで横浜旅行。1グループは味の素工場見学と横浜中華街での豪華ランチ、もう1グループは後から出発して中華街でのランチと海ほたるでのお買い物の旅程でした。当日は普段より早起きして旅行のために用意した衣服で身支度を整えて集合。バスが来ると職員の誘導に続き座席に着きます。普段会う機会の少ない利用者様同士でも会話が弾み、交流を深められていました。車中ではカラオケでも盛り上がり、皆さんで手拍子をしたり、一緒に口ずさんだりしながら、楽しまれていました。皆さんを乗せたバスは、東京湾アクアラインを通り、一路横浜へ。途中で立ち寄った海ほたるから見た景色は、広い海と青い空がとてもきれいに広がっていました。



横浜へ バス旅行♪

味の素工場見学コースに参加された皆さんは、様々な体験をされました。まずは、ただ味噌をお湯で溶いたものを飲み、その後味の素を入れて飲み比べ。「旨味」を足されることで生じる味の変化を体感し、皆さんとても驚かされていました。次は「ほんだし」の製造工程の見学と鯉節削りの体験です。東京ドーム8個分もあるという広い敷地を見学専用のかわいいバスで移動し、製造場所へ向かいます。実際にカンナで鯉節を削る体験は思った以上に難しく、力の要る作業でしたが、削りたての鯉節はとてもいい香りがして、食べてみると、だしと旨味を強く感じることができました。見学が終わると、たくさんおみやげを頂き、アジパンダちゃんと記念撮影。楽しかった工場見学を終えました。



令和元年 6月号

アジパンダちゃんと記念撮影



続いて、皆さんお待ちかねの横浜中華街へ行きました。ゴージャスな店内に皆さんも大興奮。豊富なメニューを見ては、あれこれ目移りしていました。料理が運ばれてくると、本格的な中華料理に舌鼓。大きくてフワフワのエビがたくさん入ったエビチリ。にんにくと野菜のたっぷり入った餃子。麻婆豆腐やチャーハンなどなど。皆さんの食欲に注文が間に合わないほどでした。どれも美味しく、皆さん大変満足されていました。



美味しい中華を堪能した後、帰路につきました。楽しかった一日、皆さん笑顔あふれる旅行となりました。今年も皆さんが思いきり楽しんで、グループホームまで事故等無く帰って来られ、とても良かったです。来年もまた、皆さんが楽しめるような旅行を企画し、提供していきたいと思ひます。

HAPPY BIRTH DAY



今月も、皆さんでお誕生日の方をお祝いしました。笑顔溢れる毎日が過ぎていけるよう支援していきます

外部研修への参加

去る6月4日、山武圏域連絡調整会議へと出席してきました。県の健康福祉指導課の方や山武警察署の方から、地域再犯防止推進モデル事業と圏域の犯罪状況や相談傾向からの考察についての報告がありました。また千葉のハローワークの方や介護労働安定センターの方より、現在の求人・求職状況や介護における人材育成に関してお話いただきました。今後も様々な職種の方々と連携を取りながらより良い支援体制を築いていけるよう努めていきたいと思ひます。

また、6月25日には、山武圏域自立支援協議会の公開研修会に参加してきました。人間総合科学大学非常勤講師の武子愛氏による講義では、「障がい者の性と妊娠、出産・育児を支援する」をテーマに、障がい者の性に関する歴史的背景や先行研究からみた現状、性的なニーズを持った方や結婚・育児等を望む方に向き合う際の支援者の役割や課題等について実践を踏まえたお話を聞く事ができました。また、グループワークでは、これまで経験した支援をもとに、工夫した点や課題等について意見交換を行いました。

【お問い合わせ先】

自立支援センター マリン・ハウス
千葉県大網白里市南今泉 4832-7
TEL:0475-77-1066 FAX:0475-77-1067

MALL: marinehouse@purple.plala.or.jp

随時見学体験相談受け付け中！！

<http://marinehousechiba.wix.com/home>

まだ新しいので検索サイト等に表示されない恐れがあります